



# Communiqué de l'association « Pour Jérusalem »

4 août 2006

COMMUNIQUE DE L'ASSOCIATION « POUR JERUSALEM »

C'est notre cri de révolte et de colère.....

L'association « Pour Jérusalem », depuis sa création, a toujours soutenu que, seule, une solution politique respectant le droit des peuples, permettrait de sortir efficacement et durablement des conflits au Proche-Orient.

Depuis plusieurs semaines, l'armée israélienne, au motif de récupérer deux soldats israéliens et de détruire le Hezbollah, pilonne le Liban sous ses bombes et sa puissante artillerie.

Ces opérations militaires sont d'une rare violence.

On déplore aujourd'hui plus de 700 morts libanais, essentiellement civils, dont plus d'un tiers sont des enfants.

L'autodéfense, revendiquée par Israël, ne peut être évoquée pour cautionner un tel déchaînement de violence et de haine semblable à son comportement dans les territoires occupés palestiniens.

Israël croit pouvoir, grâce au soutien des Etats-Unis et à la trop grande réserve européenne, bénéficier d'une totale impunité.

Ceci est inacceptable, injustifiable.

Ce massacre des innocents doit cesser.

Partout dans le monde, monte une réprobation de plus en plus forte.

En Israël, même, des protestations s'élèvent contre de tels agissements. Elles sont encore faibles mais dénoncent une stratégie initiée par Sharon, qui prépare un plan d'attaque et attend une provocation : on ne tire jamais en premier pour pouvoir justifier ensuite les opérations militaires. Des refuzniks israéliens refusent de servir dans une armée qui pratique le « terrorisme d'Etat ».

C'est à une véritable destruction systématique des infrastructures libanaises compromettant la construction d'un futur Liban indépendant et souverain que nous assistons !...

Nous demandons un arrêt immédiat de toutes les actions militaires et une enquête internationale indépendante pouvant déboucher sur des sanctions.

Pantin, le 1<sup>er</sup> août 2006

- Emplacement : [Vous êtes ici : Accueil > ARCHIVES >](#)

- Adresse de cet article :

<https://plateforme-palestine.org/Communique-de-l-association-Pour-Jerusalem-790>